
CDU-Fraktionsvorsitzender Grünefeld regt im Namen der CDU-Fraktion an, dass man an den
bisherigen Beratenden Mitgliedern festhalten wolle. Seitens der Mitmischer wollen 3
Jugendvertreter als Beratende Mitglieder im Ausschuss Soziales, Ehrenamt, Ordnung und
Feuerwehrwesen tätig werden. Ratsmitglied Weidner regt an, dass man nicht mehr Beratende
Mitglieder als ordentliche Ausschussmitglieder haben solle, das Engagement der
Jugendvertreter sei jedoch sehr erfreulich.

Ratsmitglied Klaas merkt an, dass man den Jugendvertretern keine beratende Funktion in den
Ausschüssen verweigern solle. Bürgermeisterin Lübbers regt daher an, ob die Jugendvertreter
mit jeweils einer Person als Beratende Mitglieder auf 3 Fachausschüsse aufgeteilt werden
könnten. Ratsmitglied Klaas könne sich gut vorstellen, dass sich die Jugendvertreter auf 3
Fachausschüsse aufteilen würden.


